

Alcaldía de Granada dona lote a Unillanos para construcción de su sede en ese municipio

Villavicencio, 18 de septiembre de 2013. Gracias a la iniciativa de la Universidad de los Llanos y el trabajo articulado de la academia con los órganos institucionales, el Concejo Municipal de Granada Meta aprobó el proyecto de acuerdo 011 del 22 de marzo de 2013, mediante el cual la administración municipal le entrega a la Universidad un predio de 4 hectáreas para la construcción de la planta física de la sede, con el firme propósito de darle más herramientas que hagan posible el desarrollo del conocimiento de los jóvenes que terminan su bachiller en la capital de Ariari.

El presidente del Concejo de Granada, Juan Carlos Sánchez expresó lo mejor es poder entregarle este terreno a Unillanos para que adelante la adecuación de la sede, que no solo albergará estudiantes del municipio sino de toda la región del Ariari. Nuestros jóvenes se tienen que desplazar hasta Villavicencio para acceder a estudios profesionales y la Universidad está haciendo un esfuerzo enorme por ampliar su cobertura, que mejor oportunidad para donarle este lote y así contribuir a la profesionalización de nuestra comunidad estudiantil.

Por su parte el rector de Unillanos, Óscar Domínguez González, enfatizó en la importancia de este gran proyecto que no solo permite ampliar cobertura como uno de los propósitos de su gobierno, sino que es un significativo avance en el trabajo de proyección regional.

El lote de 40 mil metros cuadrados cedido a título gratuito, está ubicado en la vereda los Andes a la entrada del casco urbano del Municipio, y está enmarcado bajo los parámetros que exige el Plan de Ordenamiento Territorial (POT). El predio de propiedad de la alcaldía de Granada tiene una extensión de 10 hectáreas y ahí mismo se piensa construir un Megacolégio.

El alcalde de Granada Meta Alexander Guzmán, estará realizando la entrega oficial del terreno a la Universidad de los Llanos antes de terminar el año en curso.

